

Jueves, 21 de junio de 2007

09 : 43 : 31

Jueves, 21 de Junio de 2007

Melilla



Portada

Hemeroteca

Secciones

Ceuta  
Melilla  
Deportes  
Marruecos  
Tánger  
Tetuán  
Editorial  
Opinión Ceuta  
Humor Ceuta



Servicios

Buscar Avanzado  
Horóscopo  
Diccionario  
PDA  
Horarios Barcos

Nuestra  
portada  
en su e-mail

\* Elige una op  
\* Introduce tu e-ma  
Enviar



Todas  
las noticias  
en tu mano

Asociación  
Española de  
Editoriales de  
Publicaciones  
Periódicas

## Los nervios protagonizan las pruebas de selectividad

Por : Sara Mohamed

**El Campus Universitario de Melilla ha acogido durante los últimos tres días a cientos de alumnos que se examinaban de las pruebas de selectividad. Concretamente, 320 jóvenes han asistido a los exámenes de acceso a la universidad, controlados por los profesores del Campus.**



Los alumnos de Bachillerato se examinaron ayer de Selectividad en el Campus Universitario.

Según informó ayer a El Faro, la profesora de la Universidad de Granada, María José De la Torre, los exámenes de este año "son fáciles, ya que el 90 por ciento de las pruebas han sido superadas por la mayoría de los alumnos de toda España". Añadió que gran parte de los jóvenes "no son conscientes de que se están examinando de selectividad", puesto que en su opinión, el comportamiento de estos alumnos es "muy distraído" y "no saben cómo colocarse, y además hacen muchas preguntas a los profesores y supervisores del Campus".

De la Torre explicó que a la hora de comenzar los exámenes se les llaman por orden de listas a los alumnos, quienes supuestamente ya vienen con las indicaciones o instrucciones sobre las normas de selectividad.

Asimismo, la profesora reconoció que durante los exámenes se han requisado varias calculadoras, en las que se plasmaban fórmulas matemáticas. Añadió, que en general no se ha percibido comportamientos sospechosos, pero después sólo parece ser que son los propios nervios los que traicionan a los alumnos, haciendo que ellos mismos estén más pendientes de los profesores, que viceversa".

Otro de los aspectos que destacó la profesora, es que las faltas de ortografía no quitan ninguna puntuación, "sin embargo este un fallo muy grave para cualquier asignatura, sea de Literatura o de Inglés", dijo. De hecho, añadió, que gran parte de los exámenes entregados los alumnos no ponen ni siquiera ponen el acento de la asignatura de la que se examinan.

Finalmente, la profesora señaló que hasta ahora, los alumnos no han demostrado ser conscientes del significado de estas pruebas, ya que parece ser, según sus comportamientos, que se están examinando de una prueba de Secundaria, cuando en realidad, es un paso muy importante el que están dando, ya que si aprueban pasarán a la Universidad, donde la enseñanza varía mucho.

Uno de los alumnos de selectividad, Fernando Prada, puntualizó a este diario, de que los exámenes han sido complicados, pero aún así está seguro haber superado las pruebas realizadas hasta ahora. Añadió que durante los últimos días, se ha sometido a mucha presión y nervios, ya que se tratan de muchas materias, en la que cada una de ellas recogen datos excesivos, como pueden ser nombres y fechas entre otros.

Prada destacó que la signatura más complicada a la que se ha enfrentado es la de Geografía. Añadió que a esta materia dedicó más de una semana de estudios.

El joven melillense también destacó las clases previas a los exámenes a las que han acudido muchos alumnos para repasar los temas más importantes. "Estas clases nos han sido muy útiles para superar estos exámenes", dijo.

Prada declaró que durante estos exámenes se ha apreciado mucho control en las aulas por parte del profesorado del Campus, "pero aún así", reconoció, "haberse copiado en alguna asignatura, sin que los profesores se diesen cuenta".

## Sabías que...



### ENCUESTA CEUTA

¿Cree que las administraciones tienen interés real de construir el Palacio de Justicia?

- Si  
 No  
 NS / NC

votar

resultados

### ENCUESTA CEUTA

¿Qué le parece que la mesa esté únicamente constituida por miembros de PP?

- Bien  
 Mal  
 NS / NC

votar

resultados

Otro de los alumnos de selectividad, Santiago Arca Lomeña, también coincidió en que el examen de Geografía ha sido el más complicado.

Este joven explicó que durante estos días se ha encargado de dormir bien y de no pasar muchas noches estudiando, ya que lleva muchos años preparándose para los exámenes de selectividad.

Santiago Arca adelantó que su decisión es estudiar Trabajo Social, en Granada. En este caso, el joven melillense manifestó que la gran parte de los alumnos melillenses desean desarrollar su carrera fuera de la ciudad, ya que en su opinión Melilla no ofrece las suficientes oportunidades tanto de educación como laborales.

Los alumnos se enfrentarán esta mañana al examen la asignatura de Matemáticas, siendo esta prueba la última de selectividad a la que se examinarán los alumnos melillenses.



[Portada](#) | [Hemeroteca](#) | [Búsquedas](#) | [Ceuta](#) | [Melilla](#) | [Tetuán](#) | [Tánger](#) | [Marruecos](#) |  
[Deportes](#) | [Editorial](#) | [Opinión Ceuta](#) | [Humor Ceuta](#) | [\[ RSS - XML \]](#)

Edita: Joaquín Ferrer y Cía, S.L. CIF: B11901246 C. Sargento Mena, 8 Ceuta T.956-524148  
Mail de redacción : [ceuta@elfaro.es](mailto:ceuta@elfaro.es)



Diseño web: [admin@cibeles.net](mailto:admin@cibeles.net)  
Páginas creadas con EditMaker 5.8.1